

# 桜風 (NO3)

三島市立錦田中学校 2016.6.3

～修学旅行・自然体験学習・宿泊学習が無事に終わりました。

生徒たちの生き生きとした表情がすばらしかったです。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました～

5月27日から2泊3日の3年生修学旅行、5月28日から1泊2日の2年生田牛自然体験学習、1年生宿泊学習が行われ、無事に終わりました。

大きな事故や問題もなく、無事に生徒が帰ってこれたのが、なによりです。保護者の皆様には、事前の説明会や当日までの様々な準備にご理解とご協力をいただきありがとうございました。

各学年行事では、天候にも恵まれ、予定通りの活動ができました。仲間とともにした多くの時間から、それぞれの学年でしか味わうことができないすてきな思い出をたくさんつくることができました。

錦田中学校は、毎年、この時期に各学年の大きな宿泊行事を実施させていただいております。

このような行事は集団としての力を高めていくために様々な効果が期待できます。中でも、学年の仲間との共同生活や体験先での様々な方々とのかかわりを通して、自分や仲間のよさを再発見したり、お互いを大切にしながら協調性を養ったりすることをいちばんのねらいと考えています。

今年の学年行事においても、各学年のスローガン、1年生「自然を楽しみ、自然を学ぼう。自然がぼくらを待っている」2年生「青海 Ride 167の波に乗れ」3年生「“昔”があるから“今”がある。触れよう学ぼう日本の歴史」については、生徒一人ひとりが、様々な体験や人のかかわりの中で、日頃の授業では経験できない大きな宝を身に付けることができたのではないのでしょうか。

各学年主任からも、「生徒たちが、リーダーを中心にしながら集団としてのきまりを守って生活しようとする態度が見られ、自分たちの力で行事を成功させようという意気込みが感じられた」といううれしい報告がありました。

2泊3日、1泊2日という限られた時間ではありましたが、忘れられない一生の思い出とこれからの中学校生活で生かすことができる様々な体験ができたと思います。あらためて錦田中の生徒のまとまりのよさと行事に取り組む真剣な態度をみることができ、私たち教師にとってもうれしい発見でした。ご家庭でも、今回の行事について話題にいただき、お子さんの体験談をたくさん聞いてあげてください。行事を通して身に付いた子どもたちの成果がこれからの学校生活に発揮されることを願っています。

○P T A 奉仕作業、ご協力ありがとうございました。

学校内が見違えるようにきれいに整備されました。

P T A の皆様のご協力のおかげで、年1回P T A 奉仕作業を5月21日（土）に無事に行うことができました。1年生の生徒や多くの保護者の皆様が分担して、校庭の草刈り、側溝清掃、花壇の植え替え、枝の剪定などを行い、学校が見違えるようにきれいに整備されました。ほんとうにありがとうございました。この行事のために、P T A 環境部の役員の方々が4月から何回も会合を開き、準備を進めてきてくださいました。重ねてお礼申し上げます。

「環境は人を育てる」の言葉通り、生徒にとって、「学びの環境」を整えることはとても大切なこ



ととを考えます。学校内外がきれいに整備され、花壇には、いつも季節の花が咲いている。そんな心が落ち着く学習環境をこれからも整えていきたいと思ひます。今後ともご理解とご協力をお願いします。



## ○三島市春の花壇コンクール「教育長賞」受賞しました。

昨年度から環境委員が大切に育ててきた、学校花壇が三島市春の花壇コンクールで「教育長賞」を受賞しました。ビオラ、ノースポール、チューリップなど春を感じさせてくれるきれいな花を咲かせるために、苗の植え替え時には、錦田中学校支援地域本部やPTA役員の方々も協力してくれ、また、毎日、環境委員の生徒たちが草取りをしてくれた成果だと思ひます。

錦田中学校は、昨年度も「教育長賞」を受賞しました、2年連続です。たいへんうれしいことです。

錦田中学校の花壇は、夏から秋に向けて、新しい苗の植え替えを先日の奉仕作業のときに行いました。現在植えられている苗は、「ペンタス」という花です。夏の暑さに強く、大きく成長する花です。7月から8月に満開になると思ひますので、学校にお越しのなつた時は、ぜひ、ご覧ください。



## ○錦田中学校避難所防災会議が行われました。

**「中学生が地域のために何ができるか」を今後の課題にしていきます。**

5月25日（水）に、平成28年度 錦田中学校避難所防災会議が行われました。対策本部役員、各地区の町内会長、自治会長、防災担当、三島市現地配備員、学校関係者など様々な立場の方々が集まり、錦田中学校区の今後の災害発生時の対応や避難所設置について共通理解を図りました。

今回は、先日、発生した熊本地震の被害状況から学ぶことも多くあり、学校側から参加した教員もたいへん参考になりました。

今後は、災害発生時に、中学生が「自分の命は自分で守る」ことだけでなく、地域の方々のために中学生がどんなことができるかを、生徒とともに考え、具体的な取組内容について、検討していきたいと思ひています。



## ○第一回スクールアドバイザー会議が行われます。

**地域の皆様のお声をお聞かせください。**

6月3日（金）に錦田中学校スクールアドバイザー会議が行われます。この会には、保護司、民生委員、町内会の方々が多数参加してくれます。授業参観後に、最近の学校での生徒の様子や地域の方々からの学校へのご意見をお聞かせいただけるたいへん貴重な機会と考えております。

皆様からいただいたうれしいご意見は今後の励みとして、また、課題については、具体的な改善策を検討していきたいと思ひます。地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。